



AL MUSHRIF EMPLOYERS &
WORKERS GUIDANCE CENTER

COMPANY PROFILE



☎ 026212506

📍 United Arab Emirates , Abudhabi , Al Mushrif

OVERVIEW

نبذة عنا



Al Mushrif Employers & Workers Guidance Center is a professional government services center based in Abu Dhabi, United Arab Emirates. The center specializes in providing comprehensive government transaction services for individuals, employers, employees, and businesses through efficient, transparent, and customer-focused solutions.

With extensive knowledge of UAE government procedures, our experienced team assists clients in completing official transactions accurately and efficiently while ensuring compliance with applicable regulations.

Our objective is to simplify administrative procedures and provide clients with a seamless experience under one roof.

يُعد مركز المشرف لتوجيه أصحاب العمل والعمال مركزاً متخصصاً في تقديم خدمات إنجاز المعاملات الحكومية للأفراد وأصحاب العمل والعمال والشركات داخل دولة الإمارات العربية المتحدة.

يهدف المركز إلى تسهيل الإجراءات الحكومية من خلال فريق عمل مؤهل يمتلك الخبرة والمعرفة بالأنظمة والإجراءات الحكومية، مع الالتزام بالدقة والسرعة والشفافية في تقديم الخدمات.

ويحرص المركز على توفير تجربة متكاملة للعملاء عبر إنجاز معاملاتهم بكفاءة واحترافية من مكان واحد.



VISION

رؤيتنا



To become one of the leading government service centers in the United Arab Emirates by delivering reliable, efficient, and customer-focused solutions.

أن نكون من المراكز الرائدة في تقديم خدمات المعاملات الحكومية في دولة الإمارات العربية المتحدة من خلال خدمات احترافية عالية الجودة.

MISSION

رسالتنا



To simplify government procedures by providing integrated services with professionalism, transparency, and full compliance with UAE regulations.

تقديم حلول متكاملة لإنجاز
المعاملات الحكومية بكفاءة
واحترافية، مع الالتزام الكامل
بالأنظمة واللوائح المعمول بها في
دولة الإمارات

OUR CORE VALUES

قيمنا



PROFESSIONALISM | الاحترافية
TRANSPARENCY | الشفافية
INTEGRITY | النزاهة
COMMITMENT | الالتزام
ACCURACY | الدقة
CUSTOMER SATISFACTION | رضا المتعاملين



OUR SERVICES

خدماتنا



خدماتنا تشمل

خدمات محاكم أبوظبي
خدمات كاتب العدل
خدمات التأمين الصحي
خدمات الترجمة القانونية
خدمات وزارة الداخلية
وزارة الموارد البشرية وخدمات التوظيف
أبوظبي لخدمات الجوازات والهوية والإقامة
دائرة خدمات التنمية الاقتصادية
تخفيض المخالفات المرورية
خدمات للجهات والدوائر الحكومية الأخرى

خدمات العمل والعمال
إصدار وتجديد تصاريح العمل
خدمات أصحاب العمل
خدمات العمال
تحديث بيانات المنشآت
خدمات وزارة الموارد البشرية والتوطين
عقود العمل
إلغاء عقود العمل
تصاريح العمل المختلفة

خدمات الهجرة والإقامة
إصدار التأشيرات
تجديد الإقامة
إلغاء الإقامة
تصاريح الدخول
تعديل الوضع
خدمات أفراد الأسرة
خدمات الهوية والإقامة
متابعة المعاملات الحكومية ذات العلاقة

خدمات الشركات
تأسيس الشركات
إصدار وتجديد الرخص التجارية
تعديل بيانات الرخص
خدمات الرخص الاقتصادية
خدمات غرف التجارة
خدمات المستثمرين ورواد الأعمال